

19. September 2020

Marco Ghelfi  
Brandgrubenstrasse 4 8610 Uster



Wortmeldung der Grünen  
An die Präsidentin des Gemeinderates  
Frau Karin Niedermann  
8610 Uster



## **Traktandum 11 - Weisung 67/2020 des Stadtrates: Energie Uster AG, Geschäftsbericht 2019**

Sehr geehrte Frau Präsidentin  
Geschätzte Anwesende

Das ganz Selbstverständliche, das Alltägliche, das nehmen wir meist kaum wahr. Z.B. die Beleuchtung in diesem Saal und das funktionierende Mikrofon. Dazu gehört auch sauberes Trinkwasser, welches direkt in unsere Küchen geliefert wird und eine funktionierende WC-Spülung.

Für die meisten von uns sind diese Dienstleistungen eine Selbstverständlichkeit. Es hat immer Wasser, immer Strom und immer Gas für die Heizung. Dahinter steckt aber ein gigantischer Aufwand, hunderte von engagierten Fachleuten, 24h Einsatzbereitschaft, dutzende laufende Baustellen, viel Innovation und Ideen für die Zukunft. An dieser Stelle ein riesiges Kompliment an die Energie Uster für diese unsichtbare, aber enorm wichtige Dienstleistung für uns in Uster.

Von all diesen verschiedenen Leistungen möchte ich eine erwähnen.

Der Ökofonds der Energie Uster bietet diverse Fördermöglichkeiten für Private Personen, Firmen und öffentliche Institutionen. Genau das sind die richtigen Massnahmen, um die Stadt Uster für die Zukunft zu rüsten. Die Bürger werden von Profis beraten und können von innovativen Lösungen profitieren. Im Jahr 2019 sind ca. Fr. 360'000 Franken an solchen Fördermöglichkeiten genehmigt worden. Das ist erfreulich. Noch schöner wäre es natürlich, wenn der Fonds nächstes Jahr noch aktiver in Anspruch genommen würde und noch mehr energetische Sanierungen oder Investitionen in E-Mobilität getätigt werden könnten, so dass wir den Ökofonds in naher Zukunft komplett ausschöpfen werden.

Gespannt sind wir Grünen auch auf die Gas-Ausstiegs-Strategie, welche im Zuge des Netto-Null-Zieles schon sehr bald an die Hand genommen werden muss.

Nochmals besten Dank für ihren Einsatz und ein erfolgreiches Jahr an die Energie Uster.

Danke

Marco Ghelfi  
Gemeinderat Grüne